



Die Universität Innsbruck trauert um
Dr. h. c. Ernst von Glasersfeld
Ehrendoktor der Universität Innsbruck

Der Begründer der philosophischen Richtung des Radikalen Konstruktivismus wurde in Anerkennung seines Lebenswerkes 2008 zum Ehrendoktor der Universität Innsbruck ernannt. Er war einer der einflussreichsten Denker der Gegenwart und hat seine Philosophie in höchst überzeugender Weise gelebt.

Als begeisterter Schifahrer war er auch der Tiroler Hochgebirgswelt sehr verbunden. Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang ihres Ehrendoktors und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, November 2010

o. Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle
Rektor der Universität Innsbruck